

Große Klausurtagung des DBfK Südwest

Die große Klausurtagung des DBfK Südwest zum Jahresende, zu der alle Vorstände, die Delegierten und Ersatzdelegierten eingeladen werden, fand am 5. und 6. Dezember statt.

Für die meisten der im Sommer neu gewählten Ehrenamtlichen war es eine Premiere. Zwei Tage lang wurde im Plenum, in Gruppenarbeiten und manchmal sogar in den Pausen reflektiert und diskutiert, das pflegepolitische Tagesgeschehen war ebenso Thema wie die Mitarbeit in den Gremien, in denen Vorstände oder Delegierte die Perspektive der professionellen Pflege einbringen. Ziele für das kommende Jahr wurden festgelegt und Strategien entwickelt, nun geht es an die konkrete Umsetzung im neuen Jahr.



Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
